

# CIPCUBA 2019

## 37° Congreso Interamericano de Psicología

Del 15 al 19 de julio se llevó a cabo el 37° Congreso Interamericano de Psicología en el Palacio de las Convenciones de La Habana. Este congreso se celebró en el año del 500 Aniversario de la fundación de la Villa de San Cristóbal de La Habana, motivo de felicidad y orgullo de sus habitantes.

Este evento fue organizado de conjunto por la Sociedad Cubana de Psicología y Sociedad Cubana de Psicología de la Salud.

La temática central del Congreso ha sido “Psicología inter y transdisciplinaria: Fortaleciendo la colaboración en Las Américas”.

La UNLa estuvo presente a través del Dr. Daniel Frankel quien presentó una interesante disertación titulada “Desposiciones: Subjetividades desnudas y testimonios de colonialidad”.

